



ENERGÍA

Celsia inauguró una planta solar en planta de Colombina con capacidad de 9,9 MW

miércoles, 22 de diciembre de 2021

f t in

GUARDAR



Agregue a sus temas de interés

- Celsia +
- Colombina +
- Autogeneración de energía +
- Energía solar +

Administre sus temas

Ricardo Sierra, líder de Celsia, señaló que el otro año desarrollarán unos 30 proyectos industriales con 300 MW de capacidad de generación

Daniela Morales Soler

Este miércoles, Celsia inauguró en la planta de Colombina en Zarzal, Valle del Cauca, un sistema de autogeneración de energía solar. En el evento estuvo el presidente de la República, Iván Duque.

Este proyecto, que tuvo una inversión de \$35.000 millones, fue desarrollado con el propósito de brindarle energía a la planta de confites de Colombina, que exporta a más de 90 países.

La planta tiene una capacidad de generación de 9,9 megavatios (MW) y la energía que no sea consumida será inyectada al Sistema Interconectado Nacional (SIN). En total, se estima que atenderá 34% del consumo requerido por la industrial.

El presidente de la República, Iván Duque, y el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, junto con otros miembros del gabinete, visitaron Celsia Solar La Paila, como se llama la planta.

Esta es la sexta planta para clientes industriales que desarrolla la empresa de energía del Grupo Argos. Cuatro han sido desarrolladas en Colombia y otras dos en países de Centroamérica.

Ricardo Sierra, líder de Celsia, señaló que la compañía desarrollará más proyectos de este tipo. "El año entrante haremos 30 más de este tipo de granjas que serán 300 MW aproximadamente y generarán más de 5.000 empleos en su construcción, y en tres o cuatro años estaremos en desarrollo de 1 GW"

"Hoy tenemos cerca de 19 granjas solares de gran escala y más de 10 proyectos de autogeneración, adicional vamos con más de 2.500 proyectos a pequeña escala en diferentes municipios del país y

cerraremos con 700 MW este 2021", señaló el ministro de minas y energía, Diego Mesa.



GUARDAR

TENDENCIAS

- BOLSAS**
Consejos de los expertos y analistas para nuevas inversiones durante el próximo año
- COMERCIO**
Estos son 10 de los grandes negocios que movieron el mundo empresarial en 2021
- COMERCIO**
La Receta, que maneja il Forno y Wajaca, proyecta alcanzar 100 restaurantes para 2025
- BOLSAS**
Dólar estará en un rango de entre \$3.700 y \$4.190, según las proyecciones de 2022
- ENERGÍA**
Ecopetrol bajará 30% el precio del GLP que ofrece a partir del primer día de enero
- CAJA FUERTE**
Así están las apuestas económicas para 2022

MÁS DE EMPRESAS

COMERCIO | 20/12/2021

Éxito adquiere mobiliario y cinco espacios que eran de Almacenes la 14

Con esta transacción, que se hará efectiva en los próximos seis meses, se espera generar 830 empleos

HACIENDA | 22/12/2021

EPM pagó US\$450 millones en cumplimiento al acuerdo de pago

Esta operación de pago voluntario anticipado se desarrolló en atención a la prioridad que le brinda EPM a honrar sus obligaciones

TECNOLOGÍA | 21/12/2021

Beat Envío y Beat Envío Moto hizo más de un millón de entregas en menos de un año

La aplicación ha impactado a más de 280.000 usuarios conductores, quienes generan ingresos extra por \$700.000 millones

MÁS EMPRESAS

MÁS DE LA REPÚBLICA

CONSTRUCCIÓN

Con el Canal del Dique, ya se aprobaron nueve megaproyectos 5G

HACIENDA

India, China y México son los tres países que más reciben remesas en todo el mundo

JUDICIAL

El Ministerio del Relaciones Exteriores desmintió la llegada de 6.000 venezolanos a

BOLSAS

Dólar cerró con precio promedio de \$3.997,77, tras ganarle \$1,49 a la tasa de cambio

ENTRETENIMIENTO

"El próximo año será de conciertos, habrá más de los presentados en 2018 y 2019"